



ROUGE & BLANC

SOLIDARITÉ

Marcher dimanche contre la sclérose en plaques avec Cœur Rouge et Blanc



L'an passé, Benjamin Delalande (2^e à gauche) et Cœur Rouge et Blanc avaient remis 1 500 € à France Victimes 49.

PHOTO : ARCHIVES CO - CO - ALEXANDRE BLAISE

Cœur Rouge et Blanc est une association de supporters actionnaires de Cholet Basket. Fondée au printemps 2019 dans le giron du club et sur le modèle des célèbres socios du Real de Madrid ou du FC Barcelone en Espagne, elle s'engage depuis dans des actions solidaires tout au long de l'année. Visites au centre de rééducation fonctionnelle de l'hôpital, financement de visières pour les soignants et de masques pour les malades du cancer au début de l'épidémie de Covid, soutien à l'association France Victimes...

« Sensibiliser le public »

Ce dimanche, c'est au profit de la lutte contre la sclérose en plaques qu'elle a choisi de se mobiliser. Une idée suggérée par Camille Grolleau, l'une de ses membres, elle-même atteinte par cette altération de la myéline, cette gaine qui protège nos fibres nerveuses. « Notre volonté est de sensibiliser le public autour de cette maladie dont on parle peu et qui

touche pourtant 2 500 nouvelles personnes par an en France, aussi bien des jeunes que des personnes âgées. Mais en majorité des femmes », justifie Benjamin Delalande, le président de Cœur Rouge et Blanc.

Trois circuits

L'association invite les Choletais à prendre part à l'une des marches qu'elle organise au départ de l'Étang des Noues ce dimanche 3 juillet à partir de 9 h. Trois circuits (2,8 km, 7 km ou 10 km) sont proposés pour une participation individuelle de 5 € (gratuit pour les moins de 14 ans). L'AFSEP 49, l'antenne départementale de l'Association française des sclérosés en plaque, sera présente sur place afin d'animer et de présenter son action de soutien auprès des personnes atteintes par cette pathologie. L'intégralité des fonds sera versée pour cette cause.

Plus d'infos : facebook.com/coeurrougeetblanc

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 30 juin 2022

Marche contre la sclérose en plaques

Randonnée, balade, marche. L'association Cœur Rouge et Blanc organise sa première marche pour soutenir la recherche contre la sclérose en plaques. Au choix, trois parcours de 2, 8, 7 ou 10 km. Une collation sera offerte à la fin de la marche. Inscription sur place.

Dimanche 3 juillet, étang des Noues.

Tarifs : 5 €, enfants de 13 ans et moins : gratuit. Contact : crb49300@gmail.com

Ouest France – Jeudi 30 juin 2022

Une marche solidaire contre la sclérose en plaques

« On connaît tous dans notre entourage quelqu'un atteint de cette **maladie auto-immune** », expliquent Sandrine, 46 ans, et Marie-Paule, 63 ans. Hier matin, elles ont participé à la marche solidaire de 10 km autour de l'étang des Noues, pour « **soutenir la recherche contre la sclérose en plaques** ». En France, 130 000 per-

sonnes en sont diagnostiquées.

Près de 90 marcheurs ont ainsi répondu à l'appel de l'association choletaise Cœur rouge et blanc. La somme collectée, 465 €, a été intégralement reversée à l'Association française des sclérosés en plaques (Afsep).

Ouest France – Lundi 4 juillet 2022

35 ANS
ensemble
EN ELITE



*Nos bonnes étoiles,
c'est vous !*
#CBFAMILY

